
7 Pièces

700 m²

Réf. NH0014

13 700 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  le  quartier  du  Palm  Beach  à  Cannes,  ce  penthouse

exceptionnel  fait  face  à  la  mer  Méditerranée  au  sein  d’une  luxueuse

résidence de seulement cinq appartements exclusifs. Bénéficiant d’une

vue  panoramique  inégalée  sur  la  mer,  la  propriété  offre  un  espace  de

vie spacieux de 500 m² avec de grandes terrasses s’étendant sur 200

m²  et  une  piscine  privée.S’étendant  sur  trois  niveaux  reliés  par  un

ascenseur privé et un escalier intérieur, la propriété offre une disposition

exquise. Les étages inférieurs accueillent des suites élégantes, un salon

raffiné et des espaces de cuisine modernes, ...

Located in the Palm Beach district of Cannes, this exceptional penthouse faces the

Mediterranean  Sea  within  a  luxurious  residence  of  only  five  exclusive  apartments.

Boasting an unrivaled panoramic sea views, the property features a spacious 500

m²  living  area  with  large  terraces  spanning  200  m²  and  a  private  pool.Spanning

three  levels  connected  by  a  private  elevator  and  internal  staircase,  the  property

offers an exquisite layout. The lower floors host elegant suites, a stylish living room,

and  modern  kitchen  spaces,  while  the  top  floor  presents  a  grand  reception  area,

office space, and an ...
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